



## PASTIKAN PEMILIH PILKADA SESUAI ATURAN

# Bawaslu Terbitkan Imbauan Penyusunan DPS

**YOGYA (KR)** - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Yogya menerbitkan surat imbauan terkait penyusunan Daftar Pemilih Sementara (DPS) untuk Pilkada 2024. Imbauan itu ditujukan untuk memastikan DPS yang hendak ditetapkan oleh KPU Kota Yogya sudah selaras dengan aturan.

Koordinator Divisi Hukum Pencegahan Partisipasi Masyarakat dan Humas Bawaslu Kota Yogya Siti Nurhayati, menjelaskan sesuai tahapan DPS akan ditetapkan dalam rentang waktu 9-11 Agustus 2024. "Dalam imbauan itu ditegaskan bahwa KPU Kota Yogya dalam melaksanakan penyusunan DPS agar memperhatikan ketaatan terhadap prosedur dan jadwal yang telah ditentukan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan," ungkapnya, Rabu (7/8).

Selain itu imbuhan Siti Nurhayati, KPU Kota Yogya hendaknya memperbaiki akurasi data pemilih khususnya kategori pemilih salah penempatan TPS. Begitu pula terhadap pemilih yang telah meninggal dunia, pemilih tidak dikenal,

pemilih di bawah umur, pemilih bukan penduduk setempat, pemilih prajurit TNI, pemilih anggota Polri serta akurasi dan validitas data ragam pemilih disabilitas. "Tujuan dari surat imbauan ini adalah untuk mencegah terjadinya pelanggaran terhadap kerawanan-kerawanan yang terjadi dalam penyusunan DPS. Hal ini merujuk pada kerawanan penyusunan DPS yang telah di petakan Bawaslu RI, sehingga sebagai langkah pencegahan maka kami mengeluarkan imbauan ini," imbuhnya.

Siti Nurhayati menyebutkan beberapa potensi kerawanan dalam penyusunan DPS Pilkada 2024. Di antaranya yaitu DPS tidak sesuai dengan data yang tertera dalam sidalih atau data yang tertera pada laman [cekdptonline.kpu.go.id](http://cekdptonline.kpu.go.id). Kemudian KPU tidak menindaklanjuti masukan dan tanggapan masyarakat atau saran perbaikan pengawas pemilu, daftar pemilih tidak diumumkan di papan pengumuman RT atau RW atau kantor kelurahan, serta KPU tidak melakukan pencermatan ulang daftar pemilih

pada sidalih yang disandingkan dengan data excel penyusunan daftar pemilih hasil pemutakhiran.

Menurutnya Bawaslu Kota Yogya dan jajaran pengawas berkomitmen dalam mengawal hak pilih warga negara khususnya di wilayah Kota Yogya. Pihaknya juga akan fokus pada pengawasan terhadap poin-poin krusial potensi kerawanan pelanggaran pada tahapan penyusunan DPS. "Upaya ini dilakukan dalam rangka mewujudkan Pilkada di Kota Yogya yang demokratis berdasarkan asas langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil," katanya.

Sebelumnya Komisioner Divisi Perencanaan Data dan Informasi KPU Kota Yogya Zuhad Najamuddin, mengungkapkan jumlah pemilih yang tengah dilakukan pemutakhiran mengalami penambahan dibanding Pemilu 2024. Daftar Pemilih Tetap (DPT) pada Pemilu 2024 lalu mencapai 321.645 pemilih, sedangkan target yang akan dimutakhirkan kali ini mencapai 322.305 pemilih. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005